

Fracking-Fragen

Regierung seit „drei Jahren untätig“
Thema wird ausgesessen

Vest. Der SPD-Bundestagsabgeordnete Frank Schwabe bemängelt die Untätigkeit der Bundesregierung in Sachen Fracking: „Auch auf dreifache Nachfrage kann die Bundesregierung weder einen ungefähren Zeitpunkt für einen Regierungs-

entwurf zur Fracking-Regulierung nennen noch bestätigen, dass es noch in dieser Legislaturperiode einen Gesetzesentwurf geben wird.“ Anstatt eine gesetzliche Initiative voranzubringen, werde das Thema unverantwortlich ausgesessen.

WAZ v. 18.10.12